

Il y a un peu plus de 2 000 ans, un couple, dont l'épouse attendait un enfant, se déplaçait de Nazareth à Bethléem pour se faire recenser. C'était le temps de l'enfantement. Ne trouvant pas de place dans les auberges, Marie mit au monde son premier né, Jésus, dans une étable.

Quelques décennies plus tard, Jésus fut crucifié, mis au tombeau et le 3<sup>ème</sup> jour ressuscita. Il apparut aux femmes et à ses disciples et les envoya de par le monde prôner la Bonne Nouvelle aux plus faibles, aux exclus, aux malades...

2 000 ans plus tard, la crise sanitaire liée au Covid et la crise économique qui frappent nos sociétés rejettent toujours plus de familles en permanence dans le besoin, mal logées, précarisées, isolées, stigmatisées...

Jésus ne proclame-t-il pas : « Tout ce que vous faites au plus petit d'entre les miens, c'est à moi que vous le faites » ?

François, notre pape, ne nous invite-t-il pas à « aller aux périphéries » ?

Saurons-nous, nous aussi, devenir des bergers, guidés par une étoile, une lumière.

Saurons-nous être, nous aussi, des Rois-Mages, venant d'horizons divers apporter nos présents aux pieds des plus fragiles ... et repartir par un autre chemin, plus fraternel, plus charitable ?...

Saurons-nous, nous aussi, prôner la Bonne Nouvelle et aller à la rencontre des plus petits d'entre nous, des plus précaires ?...

Pour soutenir et développer ses actions (accueil-écoute, accueil convivial, linge, distribution alimentaire, accompagnement à la scolarité, soutien informatique, jardin partagé...), le **Secours Catholique de Gardanne** sollicite les bonnes volontés des paroissiens de l'Unité Pastorale disposés à consacrer un peu de leur temps pour leurs frères.

Secours Catholique : 3 Boulevard Bontemps

Tel : 04 42 65 86 99